



いすぐみだより

尚徳福祉会 とちょう保育園



だんだんと暑い日が増えていき、夏の訪れを感じるこの頃。気温も高くなりましたが、子どもたちは元気いっぱいに遊んでいます。これから夏本番になっていきますが、園でも汗をかいたらこまめに着替えたり汗を拭いたり、水分補給を行い、体調管理をしっかり行ないながら暑さに負けないように過ごしてまいります。最近、お友だちの名前を呼んで「〇〇ちゃん一緒にやろ〜」「〇〇くん〇〇してる」など、お友だちを意識して遊ぶ姿が多く見られています。友だちの玩具を使いたい時、「かして」と言い、「いいよ」「やーよ」とやり取りをする姿も見られるようになりました。子どもたちがやり取りを楽しめる様に必要に応じて橋渡しをしながら引き続き見守ってまいります。



～ あいごうございました😊 ～

先日はお忙しい中、多くの皆様に保護者会にご参加頂きありがとうございました。子どもたちの保育園での様子を伝えたり、ご家庭での姿をお話頂いたりと有意義な時間となりました。今後とも園とご家庭で協力し合い、子どもたちの成長を見守っていかれたらと思います。何卒宜しくお願いいたします。

7月の目標

- ・保育士と一緒に水遊びを楽しむ。
⇒7月より、暑い日に水遊びがスタートします。まずは水に親しむ所から始め、個々のペースで無理のないように水遊びを楽しんでいきます。
- ・衣服の着脱に興味を持ち、一緒にやってみようとする。
⇒「自分でやりたい！」そんな気持ちが芽生えてきています。上手に出来た時には「出来たね！」と言葉で伝え、お友だちや保育士と一緒に楽しく着脱に取り組んでいきます。

～ 最近のいす組さん～

最近いす組ではパズルブームが巻き起こっています！！型はめパズルや 2～6 ピースのパズルなど、各々が好きなパズルを選び、試行錯誤をしながら一生懸命挑戦しています。絵柄の動物さんや食べ物の名前を覚えながら楽しめる遊びです(*^^*)♪

